

Fuente: 24 COM

Fecha: 11 de Julio de 2009

Título: Buscan donantes de leche

Link: <http://www.24con.com/conurbano/nota/24221-Buscan-donantes-de-leche/>

Guardan litros de un “insumo” primordial para los más chiquitos

## Buscan donantes de leche

El primer centro de donación y recolección de leche humana nació en La Plata y busca donantes para abastecerse.

por

[Leandro Fernández Vivas](#)



Madre Record: Donó 60 litros de leche

Elemento primordial para el buen desarrollo de los bebés, la leche materna parece escasear en los centros de salud, sobre todo en las áreas de neonatos prematuros. Para paliar este déficit, en La Plata, crearon un banco de leche materna.

Lo que nació como una propuesta ideada entre especialistas del área de neonatología del Hospital General de Agudos San Martín de la capital bonaerense se convirtió en el primer centro de donación y recolección de leche materna del país.

La coordinadora del centro de recolección, la técnica en nutrición Gabriela Santoro, explicó a 24CON que este proyecto nació en el 2007, “aunque iniciamos los trámites en el ministerio en el 2002”. Esta iniciativa, impulsada también por el médico Gustavo Sager fue copiada en distintas provincias para hacerle frente al problema de la falta de leche para

prematuros.

La especialista explicó que en estos dos años de vida del centro de recolección de leche, participaron casi dos mil madres entre donantes internas, madres o familiares de bebés internados, y donantes externas alcanzando a superar los 2100 litros de leche. Sin embargo Santoro explica que se conseguiría más leche si tuvieran algún móvil con el cual ir a buscar las donaciones, “necesitamos un auto con urgencia, vamos con mi auto particular o con el del doctor Sager, pero no damos a basto, realizamos 130 visitas”.



La leche para ser apta para los bebés prematuros debe ser de una madre donante sana la cual su hijo no tenga más de seis meses de vida, ya que en ese periodo la leche “tiene nutrientes y anticuerpos que distintos a los que tiene después de los seis meses desde el parto y que son necesarios para los prematuros de alto riesgo, después de los seis meses no tiene las mismas propiedades” finalizó la nutricionista.